



COMUNICADO DESDE EL COLEGIO LA INMACULADA MORÓN DE LA FRONTERA – 03/12/2013

El pasado fin de semana, toda la comunidad educativa de nuestro colegio se volcó en la iniciativa de los grupos juveniles JCEM para participar en la Gran recogida del Banco de Alimentos. Hermanas religiosas, padres, profesores, alumnos y antiguos alumnos de todas las edades colaboraron como voluntarios a las puertas de uno de los supermercados de nuestro pueblo, superando todas las expectativas en la recogida de kilos y kilos de solidaridad. Enhorabuena a los grupos JCEM por esta maravillosa iniciativa que nos ha unido por una buena causa y nos ha enseñado que entre todos podemos hacer grandes cosas.







